

Basilic & Co arrive à Nantes Saint-Joseph : une nouvelle aventure culinaire a débuté le 3 janvier 2024 au 8 rue Barbara

L'année débute sous les meilleurs auspices pour les gourmands de Nantes avec l'ouverture tant attendue le 3 janvier dernier d'un restaurant Basilic & Co à Nantes Saint-Joseph. Spécialisé dans les pizzas et produits de terroirs et tenu par un couple de franchisés passionnés, Stéphane et Marie-Laure Martel, ce nouveau restaurant prend place dans un quartier en pleine effervescence. Il s'agit du premier Basilic & Co à ouvrir ses portes pour l'année 2024, le sixième à embellir le paysage culinaire nantais, et le treizième à s'installer dans la région Pays de la Loire.

Un couple de franchisés engagés



Stéphane et Marie-Laure Martel (cf photo ci-dessus – lien cliquable) sont dotés d'une expérience professionnelle diversifiée et apportent à cette aventure une énergie inspirante. Marie-Laure, après avoir dirigé une maison de retraite et embrassé des rôles variés en gérant également un magasin de meubles à Pornic, a acquis une expertise inestimable en gestion opérationnelle. Tandis que Stéphane, fort d'une carrière à la SNCF durant 28 ans, a trouvé sa passion pour l'entrepreneuriat après une expérience qui ne le satisfaisait plus. **« J'ai toujours voulu travailler pour moi. A 48 ans j'étais décidé à me lancer »**. Ainsi Stéphane a choisi la voie de la franchise, motivé par les encouragements d'un contact alors boucher pour une enseigne de la grande distribution. Il choisit d'abord de rejoindre Carrefour City sous un contrat de location gérance. Mais le projet prendra fin en juin 2023. Convaincu par les valeurs humaines et la qualité des produits de Basilic & Co, ses recherches l'ont mené vers ce réseau. S'en suivront une formation intensive et des rencontres enrichissantes avec l'enseigne. **« J'ai effectué mon tutorat dans le restaurant Basilic & Co de La Roche-Sur-Yon, ce qui m'a permis de maîtriser les marges et d'apprendre à gérer le personnel »**, indique-t-il.

Saint-Joseph : un quartier attractif pour Basilic & Co

Situé dans un quartier en plein essor, à 1,5 km du Stade de la Beaujoire, ce nouvel établissement de 141 m², entièrement rénové et offrant 32 places assises, promet une ambiance chaleureuse et un menu alléchant qui raviront les papilles des Nantais. En effet, l'enseigne sélectionne des produits qualitatifs issus de productions raisonnées. A partir d'une pâte maison, Basilic & Co propose des recettes originales et généreuses aux clients, et rend ces produits de qualité accessibles à tous. Dès le 3 janvier, Marie-Laure et Stéphane présenteront une carte automne-hiver dédiée aux délices des Pays de Savoie. Mais aussi, des recettes végétariennes, véganes et des délices inspirés des produits de la mer. Cette offre s'accompagne d'une politique tarifaire inclusive, proposant des pizzas allant de moins de 10 euros à des créations premium, le tout dans une démarche écoresponsable limitant le gaspillage alimentaire.

« Pour réussir dans notre projet de franchise, il est essentiel d'incarner des valeurs de travail acharné, de dévouement et de choix judicieux du franchiseur. », souligne le couple. « Nous croyons fermement que la clé réside dans notre volonté inébranlable de servir et de créer une expérience culinaire exceptionnelle pour nos clients, tout en offrant un environnement accueillant et convivial. »

Basilic & Co Nantes St Joseph.

8 rue Barbara

44300 Nantes

Tél. 02 40 50 91 87

Livraison à domicile, en ligne auprès d'Uber Eats, et de Deliveroo.

A propos de Basilic & Co : 19 ans après le lancement du concept et 9 ans après son développement en franchise, l'enseigne Basilic & Co spécialisée dans les pizzas de terroirs réaffirme son ADN, facteur clé de son succès auprès des candidats à la franchise comme des clients. Elle vise 100 restaurants en activité d'ici fin 2024. Pour en savoir plus : basilic-and-co.com.

Les chiffres clés :

- **68 restaurants (63 franchisés et 5 succursales)**

- **33,2 millions de chiffre d'affaires HT réalisé en 2022**